
 

 

 

 

 

 

 

 

★ 会長の時間 水野賢一会長 

今年一年間のご活躍、お疲れさまでした。 

そして 16日の歳末助け合い募金、大洋学園とのクリスマス列車の会と多くの会員さん 

の参加有難う御座いました、詳しい事は担当の委員長から報告があると思います。 

今日は例会のあとは忘年会が控えていますので話は短くします。 

クラブとしては堅調な一年でしたと思いますが、私もどうにか良くも悪くも、会長 

として半年間過ごす事が出来ました、皆さんのおかげです。  

皆さんにもそれぞれいろいろな思いも有るでしょう。 

今夜は憂さがたまってしまった人はそれを晴らし、順調であった人は一層の飛躍のきっかけとするべく、こ

のひとときを楽しく過ごして下さい。 

 

◆◆◆   幹事報告  ◆◆◆ 

 

１ ガバナー事務所より   

イ 2018‐2019年度地区補助金申請についての案内が届いています。 

     締切り 2018年 3月末日 ガバナーエレクト事務所へ提出 

     参加要件として MOU（覚書）の提出必須 

ロ トロント大会においてガバナーナイトを開催するにあたり、 

大会登録者の名簿提出のお願いが届いています。大会に登録された方は事務局迄ご連絡ください。 

   

２ ガバナーエレクト事務より  次年度クラブ情報の提出のお願いが届いています。 

 

  ３ 水沢東ロータリークラブより 

     創立 50周年記念式典第一次ご案内が届いています。 

     期日  H30年 4月 28日（土）14時～の予定     会場  水沢グランドホテル 

 

               ◆◆◆   委員会報告  ◆◆◆ 

 

★ 松田福美青少年委員長 

本日、東高校 IAC 生徒と共に 先日の歳末助け合い募金のお金を社会福祉協議会に届けてまいりました。 

金額は、１２２，０８５円でした。 

 寒い中会員皆さんのご協力ありがとうございました。 

・・・ 例 会 記 録 ・・・ 

          １２月第３週例会 ２０１７年１２月２１日（木）  

ソ ン グ ： それでこそロータリー   

本日出席率 ： ６９．２３％ 前回修正後１００％（ﾒ―ｸｱｯﾌﾟ２０名）  (報告者 志田宏美会員） 

RI会長テーマ 

七福人 
会 長 水野 賢一 

幹 事 鈴木 信男 

副会長 高木 久子 

会長指針： 

一人はみんなの為に 

2017~2018 年度 

大船渡西ロータリークラブ会報 



 

◆◆◆   忘 年 会   ◆◆◆ 

 

藤原前会長の乾杯の音頭で忘年会スタート         鈴木信男次期次期会長就任挨拶         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ビンゴゲーム 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐々木幹子会員指揮で 手に手つないで 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

  

濱守 PG の音頭で三本締め   お開き・・ 

 

 

                                                                                            


